

La République du Centre du 24 novembre 2009

Sigloy

École : de nouveaux locaux pour les petits

Samedi matin, lors de son discours pour l'inauguration des nouveaux locaux de l'école, le maire, Elisabeth Grandjean,

n'a pas caché le plaisir de tout le conseil à l'aboutissement de ce projet, initié sous le mandat précédent, celui d'An-

dré Lefaucheux.

En effet, des locaux dispersés, trop exigus, mal adaptés et insuffisants ont nécessité ce lourd investissement.

Au sein du regroupement scolaire avec Guilly, Sigloy accueille les classes maternelles et le cours préparatoire. Le nouveau bâtiment a donc été conçu et adapté aux petits, en intégrant une salle de repos et de motricité de 92 m².

Financé grâce au concours de l'État, du Sénat et du conseil général, cet espace clair et spacieux permet un meilleur accueil des parents avec leurs enfants et des conditions de travail agréables.

La mairie peut maintenant envisager d'autres aménagements pour les anciennes classes.



SAMEDI. Elisabeth Grandjean a coupé le ruban, entourée (de gauche à droite) du député, Jean-Louis Bernard, du préfet Bernard Fragneau, des sénateurs Éric Dolige et Jean-Pierre Sueur.